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          Adventsbulletin 2020 

 

Kann jemand bitte 2020 deinstallieren und neu installieren? 

Diese Version hat einen Virus. 
 

Hallo, liebe Hägaren, hier sind wir nochmals. So kurz vor dem Jahresende. 

Wir wollen Euch natürlich schöne Festtage wünschen und Euch kurz informieren, 

wies mit dem Club weitergeht. Wir lassen uns doch von so einem doofen Virus nicht 

entmutigen. 
 

Wenns nicht so ernst wäre, könnte man darüber lachen.   

Wenn uns vor einem Jahr jemand gesagt hätte, dass die halbe Wirtschaft 

heruntergefahren werden muss und Bordelle und Kirchen aus dem gleichen Grund 

schliessen müssen, hätten wir ganz schön an ihm gezweifelt. 

 

Eigentlich wars ja ein schöner Sommer mit tollem Töffwetter. Auch wenn die 

meisten Geschäfte und Restaurants geschlossen waren, war Motorradfahren möglich. 

Bis zum Sommer sogar auf menschenleeren Strassen. 

 

Wir konnten, trotz allem, einige Anlässe und Ausflüge als Verein durchführen.  

Leider mussten einige Anlässe abgesagt werden. Was natürlich sehr schade ist, aber 

unglücklicherweise nicht zu ändern.  

 

Wenn man die diesjährigen Einträge und Photostrecken auf unserer tollen Homepage 

ansieht, könnte man fast meinen, es habe keine Einschränkungen gegeben. 

Ein herzliches Dankeschön an unseren Webmaster für die geleistete Arbeit und 

natürlich an alle Mitglieder, welche Bilder eingesandt haben. 

Auch hier gilt, eine gute Homepage lebt von neuen Bildern. Wir bitten Euch also 

weiterhin, uns Bilder zur Veröffentlichung einzuschicken.  

Die Bildchen müssen nicht unbedingt was mit Töffs zu tun haben. 

 

Wir zählen auf Euch. Herzlichen Dank im Voraus.  

 

 

Es gab leider auch traurige Momente. 

Wir mussten uns, völlig überraschend, von Cholli, unserem langjährigen Mitglied 

verabschieden. 
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Wie gehts weiter ? 

 

Wir 4 vom Vorstand werden uns im kleinen, erlaubten Rahmen mit 

Abstand und Maske zusammensetzen um uns Gedanken zu machen. 

Es wird so sein, dass die HV vom 16. Januar ins Wasser fällt. 

Das Vereinsjahr wird abgeschlossen und startet nach dem 16. Januar neu.  

 

Claudia schliesst die Kasse normal ab. Wir werden sie auf der Homepage im 

Memberbereich aufschalten. Wer die Rechnung anschauen will, kann dies tun.  

Wenn wir bis zu einem festgesetzten Datum keine berechtigten Einwände erhalten, 

werden wir die Rechnung als angenommen erachten. 

 

Wie der Jahresbeitrag einbezahlt werden kann, geben wir noch bekannt. 

 

Gerda wird ihren Jahresrückblick ebenfalls zu Papier bringen. Auch dieser werden 

wir online stellen. 

 

Was das Jahresprogramm betrifft, tappen wir alle noch im Dunkeln. 

Da uns das Virus wahrscheinlich noch eine Weile auf Trab halten wird, macht es 

wenig Sinn, jetzt schon ein Jahresprogramm zusammenzustellen, nur damit wir es 

nachher wieder Stück für Stück absagen müssen. 

 

Wir werden wahrscheinlich ebenfalls einen leeren Jahreskalender online stellen, wo 

sich eventuelle Veranstalter schon mal provisorisch eintragen können. 

 

Sobald die Umstände es erlauben, werden wir eine ausserordentliche HV 

durchführen, an welcher wir dann, wie gewohnt, alle Traktanden behandeln und ein 

interessantes Jahresprogramm für den Rest des Jahre 2021 auf die Beine stellen 

werden.  

 

Wir wünschen Euch ruhige Festtage, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins 

neue Jahr. Möge es besser werden. 

 

Alles Gute und bliibed Gsund 

 

Reini und Thomas 


